

Une nouvelle année scolaire commence et pour certains d'entre vous, une nouvelle école, de nouveaux petits élèves, de nouveaux collègues et toujours cette même passion de l'école maternelle. Passion que nous avons pu partager durant le congrès de Roanne, un congrès riche et intense où nous avons eu le plaisir de nous retrouver le temps d'un petit café : un moment fort en émotion !

Passion et émotion, deux mots importants qui guident nos réflexions et que nous souhaitons mettre en avant cette année encore à travers les actions et échanges que la section vous proposera au fil des mois. Les membres du conseil d'administration œuvrent déjà depuis plusieurs semaines pour vous concocter un programme riche et varié.

Notre souhait le plus cher est bien sûr de vous retrouver nombreuses et nombreux !

Plus nombreux nous serons et plus forts nous serons. Plus nous partagerons nos expériences et nos richesses et mieux nous ferons vivre notre école maternelle ! Ne perdez pas une minute, rejoignez-nous !

Et bien sûr, adhérez et faites adhérer autour de vous pour que l'AGEEM ait encore de nombreuses et belles années devant elle.

Claudine Jorge

Déléguée départementale AGEEM 21

